

Rombies-et-Marchipont : les cent quinze bougies de la Patriote méritaient bien une fête

LA VOIX DU NORD DU 07/09/2015

Cent quinze ans, et pas une ride : la Patriote, l'association de tir à la carabine à air comprimé, a su conserver la vitalité de la jeunesse.



C'est autour d'un joli programme que les adhérents ont présenté leur passion. Le programme des réjouissances a débuté par le 11e tir du championnat de la saison en cours. Les invités et certains tireurs ont ensuite découvert à la salle polyvalente les expositions préparées par l'association. Le président Claude Amamczyk a relaté les différentes péripéties de l'histoire de La Patriote. Le maire, Guy Huart, s'est félicité des années d'existence de la société de tir, « créée au tout début du siècle dernier ».

L'ouverture du stand de tir a permis à de nombreuses personnes de découvrir, ou de redécouvrir, le plaisir du tir à la carabine. Tout l'après-midi, une vingtaine d'équipes de boulistes se sont affrontées lors du concours du 115e anniversaire, tandis que le concours de tir à la carabine a réuni une quinzaine de participants.